



## La mairie d'Argenteuil lance les travaux de réaménagement aux abords de la basilique Saint-Denys

(6/03/2012 10:26)

**Les travaux de réaménagement programmés aux abords de la basilique Saint-Denys d'Argenteuil ont débuté. Objectif, « améliorer le cadre et la visibilité du monument historique » explique la municipalité.**

Les habitants d'Argenteuil pourront bientôt profiter d'un cœur de ville rénové. La commune a en effet entrepris le réaménagement des abords de la basilique Saint-Denys, « en réponse à des espaces



*publics dégradés, une faible mise en valeur du monument de la basilique et un mauvais état phytosanitaire des arbres situés sur le parvis »* explique-t-elle.

Présenté en juin dernier, le projet prévoit la pose d'un revêtement de sol en pierre de bourgogne sur le parvis et de nouveaux végétaux dans square de Calais. La mairie annonce également une réorganisation du stationnement dans la rue des Ouches et la ruelle de l'église. « Ces différentes actions ont pour objectif de dégager la vue sur le monument, afin de le mettre en valeur » explique la mairie.

En outre, la plantation de nouveaux végétaux est prévue, avec « une cinquantaine d'arbres en cépée d'essences différentes » explique la ville, qui précise que ces plantations interviendront « en remplacement des arbres malades, détectés après une étude phytosanitaire ». Enfin, la mise en valeur de la basilique se poursuivra par la mise en place d'un éclairage public plus discret et d'un éclairage de la façade du monument. Une rénovation des trottoirs devant les commerces et la création d'une terrasse est également sont également programmés.

[http://www.vonews.fr/article\\_16691](http://www.vonews.fr/article_16691)

©vonews - Mar 2012